
CTA NUM. 56 DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 12 DE MARZO DE 2007, DEL 

RECESO DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES 

PRORROGADO,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL  

C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON CINCUENTA MINUTOS, DEL DIA 

DOCE DE MARZO DE DOS MIL SIETE, CON LA ASISTENCIA DE OCHO 

LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

 

ENSEGUIDA LA C. SECRETARIA DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL 

CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO SE DIO LECTURA 

AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA EN LOS 

MISMOS TÉRMINOS.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 17 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE 

QUE LOS ASUNTOS 3, 16, 17 FUERON LEÍDOS A SOLICITUD DE LOS 

DIPUTADOS ZEFERINO JUÁREZ MATA, GREGORIO HURTADO LEIJA  Y 

JAVIER PONCE FLORES, RESPECTIVAMENTE.  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL C. DIP. ZEFERINO  JUÁREZ MATA, PRESENTÓ POSICIONAMIENTO A 

NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, 

RESPECTO A LA CELEBRACIÓN DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE 

GESTIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL, CUESTIONANDO LA PUBLICIDAD 

DEL MISMO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.  

 

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, SE 

REFIRIÓ AL GRAVE PROBLEMA POR EL QUE ATRAVIESAN LOS 

VECINOS DE LAS COLONIAS ALEDAÑAS A LA EXPO GUADALUPE, 

PUES LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN DE GUADALUPE REACTIVÓ LOS 

BAILES Y PELEAS DE GALLOS ESTE FIN DE SEMANA. NO OBSTANTE 

QUE LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN  HABÍA NEGADO LOS PERMISOS 

CORRESPONDIENTES. ES POR ELLO, QUE COMO DIPUTADO DEL 
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DISTRITO 15, SOLICITA A LA ALCALDESA DE GUADALUPE RESPETAR 

EL ACUERDO ANTERIOR DE CABILDO QUE PROHIBÍA LOS BAILES 

MASIVOS EN LA EXPO GUADALUPE.– INTERVINIERON CON DIVERSAS 

PROPUESTAS LOS DIPUTADOS GREGORIO HURTADO LEIJA Y JAVIER 

PONCE FLORES, EN EL SENTIDO DE QUE SE HAGA UNA 

INVESTIGACIÓN RESPECTO A LA DECISIÓN DE HABER REACTIVADO 

DICHOS EVENTOS.  

 

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, 

SOLICITÓ SE DIERA LECTURA A UNO DE LOS DOCUMENTOS QUE 

INTEGRAN EL ASUNTO EN CARTERA NUMERO 16, RESPECTO AL 

OFICIO ENVIADO A LA ALCALDESA DE GUADALUPE, POR REGIDORAS 

DEL PAN DE ESA MUNICIPALIDAD.- SE DECRETÓ UN RECESO A LAS 

DOCE HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS.  

 

TRANSCURRIDO EL RECESO EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN A 

LAS DOCE HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS.- DÁNDOSE 

LECTURA AL OFICIO DE REFERENCIA EN EL QUE SEÑALAN LAS 

REGIDORAS QUE RECHAZAN EL BONO DE 5 MIL PESOS, TERMINADA 

LA LECTURA EL DIPUTADO JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN 

SOLICITO LA LECTURA DEL ARTICULO 16 DE LA LEY ORGÁNICA DE 

LA ADMINISTRACIÓN PUBLICA MUNICIPAL.- TERMINADA LA 

LECTURA, EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN MANIFESTÓ QUE 

ES UNA FLAGRANTE VIOLACIÓN AL CITADO ORDENAMIENTO, EN 

VIRTUD DE QUE SE ESTÁN REALIZANDO GASTOS INDEBIDOS QUE NO 

ESTÁN DENTRO DEL PRESUPUESTO.  
 

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SE DIO LECTURA AL 

ORDEN DEL DIA, PARA LA PRÓXIMA EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 

DOCE HORAS CON  CINCUENTA Y SEIS MINUTOS.   

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

  

 

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN   
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C. SECRETARIA:         C. SECRETARIO: 

 

 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS     DIP. JAVIER PONCE FLORES. 

CAVAZOS. 
 

 

 

 

 

ACTA NUM. 56-LXXI-07. D.P.  

LUNES 12 DE MARZO DE 2007. 

 

 

 
    


